
Anlage 2 zum Protokoll des Jugendhilfeausschusses am 12.02.2013 
 
 
 
 
 
Eine Einwohnerin bemerkte, dass die Notwendigkeit der Besetzung der Stelle der Mobilen 
Jugendhilfe ihrer Meinung nach gegeben sei. Diese Einschätzung wurde von einem weite-
ren Einwohner unterstützt.  
 
Eine weitere Einwohnerin wünschte sich, dass die Ferienbetreuung der Grundschüler ver-
lässlicher werden solle. 
 
Herr Beneke kommentierte, dass in den Sommerferien die Betreuung durch den Kin-
derschutzbund und die Aktionen der Jugendpflegeabteilung erfolge. 
 
Herr Baxmann sagte zu, dass Voraussetzungen geschaffen werden, wenn der Hort 
nicht mehr zur Verfügung stehe.  
 


